



Directorio de ENAP acepta renuncia de Julio Aranís a la Gerencia General de la empresa

16 de agosto de 2022.- El Directorio de ENAP, en su sesión de hoy, determinó aceptar la renuncia de **Julio Aranís Vargas** al cargo de Gerente General de la empresa, la que se hará efectiva este viernes 19 de agosto.

El Directorio de la compañía agradeció el compromiso y la labor llevada a cabo por Julio Aranís durante los cinco años en que fue parte de la empresa y, en especial, durante el periodo que ocupó la Gerencia General.

Asimismo, acordó designar en el cargo, en calidad de interino, a **Patricio Farfán**, actual gerente general subrogante, quien se desempeña como Gerente Corporativo de Refinerías.